



白組・赤組だより



子供の家幼稚園 2024.5.31



日に日に暑くなり、泥遊びや水遊びが心地よく感じられるようになってきました。
砂場や山の上に水を運び、毎日どんどん遊びを楽しんでいます。



今回の親子遠足は、親子でスタンプラリーを行いました。普段、子ども達がよく歩く散歩コースでしたが、お父さんやお母さんと一緒に手を繋いで歩くと特別に楽しく感じるようでした。暑い中、参加してくださった保護者のみなさまありがとうございました。



今月の活動は…汽車に乗って北郷の南いちご農園に苺狩りに出かけました。真っ赤な苺を見つけると自然に笑顔になり、夢中で摘みはじめました。アッという間にカップには苺がいっぱい！摘みたての甘~い苺をいただきました。その後、北郷の道の駅の公園に行きました。滑り台やジャングルジムなどの遊具で遊び、美味しいお弁当とお菓子を食べて楽しい一日を過ごしました。



今月の給食は…今月の人気メニューは、チキンカレーやひき肉どんぶりなどでした。11時過ぎになると「お腹が空いたな～」「給食まだかな～」と子ども達の声が聞こえます。朝から登り棒・うんてい・ロールマットを頑張っている子ども達は、給食が楽しみのようです。食べる量も増えてきました。朝食もしっかり食べて登園してください。



おうちでは、お箸は正しく握っていますか？まだ手が小さく、箸握りが難しいようです。園でも少しずつ声掛けをしていきます。おうちでも気がついたら声掛けをお願いします。



今月の製作は…絵具やクレヨンを使って、親子遠足や苺狩りの経験画を描きました。楽しかった時間を思い出しながらお絵描きを楽しんでいました。

また、折り紙で飛行機・カーネーションなどを折りました。「まだ折り紙したい！」「次はなに？」などと折り紙の大好きな子ども達です。徐々に難しい折り方に挑戦していきたいと思います！



☆おしらせ・お願ひ☆

◎6月中旬にプール設置予定です。プールバックの準備をお願いします。

プールバック(水着・タオル・ビニール袋・着替え)

※水遊び後に新しい服に着替えます。プールバックの中に着替え(Tシャツ・ズボン・パンツ)を入れて下さい

◎髪の長い子どもさんは、しっかり結んで下さい。横結びは、給食の時に食べにくいようです。

プールが始まったら、団子結びにお願いします。

※濡れた髪の毛がTシャツにつくと、Tシャツが濡れます。

◎発熱・嘔吐・その他体調の変化等が見られた際は、早めに病院を受診してください。

